

PRESSEMITTEILUNG DER STADT DORNSTETTEN

Gemeinschaftsgarten eröffnet Saison

Initiative lädt am Samstag, 9. März, zu Auftakttreffen ein

Dornstetten. Der Gemeinschaftsgarten Dornstetten startet in die neue Saison. Wer sich gerne als Gärtner in Gemeinschaft ausprobieren möchte, ist willkommen.

Für die kommende Saison stehen wieder freie Beete im Gemeinschaftsgarten Dornstetten zur Verfügung. Die können von den Mitgliedern der Initiative unentgeltlich bewirtschaftet werden. Zudem gibt es Flächen, die gemeinsam bewirtschaftet und genutzt werden. Zu diesen gehören Obstbäume, Beeresträucher und Kräuterschnecke. Für die Gemeinschaftsfelder wird regelmäßig zu Arbeitsterminen eingeladen, die gerne mit einem gemütlichen Beisammensein verbunden werden.

Der Gemeinschaftsgarten ist für versierte Gärtner und Neulinge gleichermaßen offen. Geteilt wird nicht nur die Arbeit, sondern auch das Wissen und der Erfahrungsschatz. Willkommen sind sowohl Einzelpersonen, wie auch kleine Gruppen und Familien. Der Gemeinschaftsgarten Dornstetten orientiert sich in seiner Bewirtschaftung an den Prinzipien der Permakultur. So wird auf Torf, Pestizide und chemischen Dünger verzichtet.

Die diesjährige Saison startet mit einem Treffen am Samstag, 9. März, um 10 Uhr im Gemeinschaftsgarten. Treffpunkt ist am Anfang des Zugangsweges, der sich gegenüber vom Busbahnhof befindet und in das

Tal unter der Altstadt führt. Nach etwa 150 Metern liegt der Garten auf der linken Seite. Bei schlechtem Wetter findet der Auftakt bei Gerhard Dürr statt.

1.289 Zeichen

Pressekontakt	
Stadtverwaltung Dornstetten	Hanna Schneider
Marktplatz 1+2	72280 Dornstetten
Telefon 07443/9620-32	Telefax 07443/9620-99
E-Mail hanna.schneider@dornstetten.de	Web www.dornstetten.de